5 Piéces

331 m?

Réf. 85055495
Prix NC

Monaco
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Nous vous proposons a la vente un splendide appartement familial
situé dans la prestigieuse résidence du Seaside Plaza, nichée dans le
quartier résidentiel et paisible de Fontvieille.Alliant élégance et confort,
cet appartement offre une vue panoramique sur la mer et le port de
Cap d'All, tout en bénéficiant d'un environnement calme et
verdoyant.Points Forts de la Résidence :Localisation de Choix :
Proximité immeédiate des jardins du Cirque, des commerces du
Shopping Centre de Fontvieille, et des plages de la Marquet.Services

de Luxe : Concierge disponible 24/7, salle de sport, sauna, hammam,

We offer for sale a splendid family apartment in the prestigious Seaside Plaza
residence, nestled in the peaceful residential area of Fontvieille. Combining elegance
and comfort, this apartment offers a panoramic view of the sea and the port of Cap
d'All, while benefiting from a calm, green environment.Key features of the residence
:Prime location: Immediate proximity to the Cirque gardens, Fontvieille Shopping
Center and Marquet beaches.Luxury services: 24/7 concierge, gym, sauna,
hammam and a sumptuous swimming pool in a private garden overlooking the Cap

d'All Marina.Accessibility: Just a ...
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